

# 東日本大震災チャリティー上映会・講演会

## ～ 上映・講演終了のご報告 ～

ご参加をいただき ありがとうございます。

9月4日(日) おかげさまで、東日本大震災チャリティー上映会・講演会を終了することができました。会場の「あーすぷらざ」周辺も、大型で動きの遅い台風12号の影響が心配されましたが、時折、降雨がある程度のお天気の中で一日が過ぎていきました。ただ、遠路よりご来場くださいました方の中には、会場への道のりで荒天に遭遇された方もいらっしゃると思います。そうした足下の悪い中にも関わらず、ご来場くださいましたこと、本当にありがとうございます。心より感謝を申し上げます。

また、この催し物は東日本大震災で大きな被害を受けた被災地の災害復旧や復興事業等のチャリティーとして開催をいたしました。復興支援のご協力として、¥66,177の寄付金がよせられましたこと、そして、9月7日に予めご案内しておりました3ヶ所へ寄託をさせていただきますことをご報告させていただきます。

最後になりましたが、小さな催し物にも関わらず、たくさんの感想、ご意見をいただくことができました。これからも、みなさんに「良い機会をありがとう」と言っていただけの企画をお届けできるよう努めたいと思います。多くのご参加を、ありがとうございました。



会場の様子

宮崎氏講演風景



## アンケート（一部抜粋編）

【ドキュメンタリー映画『ブルー・ゴールド』上映、

自然界の報道写真家 宮崎 学さんの講演会のご意見・ご感想をお書きください】

◇『ブルー・ゴールド』

- 1 何を訴えようとしているのか判らない。ボトルウォーター不要には賛成、大量の水供給、水処理には技術と施設が必要。将来の水資源の確保に対する提言が無い。
- 2 断片的に聞いたことはあったが、水の民営化にまつわる世界規模の話しがとてもうまくまとまっていてわかりよかった。日本の中でも民営化がすすみ、そのマイナス面を目にしている今、水だけでない経済スラムについて考えさせられました。
- 3 退屈であった。編集もまずく、何を伝えたいのかわからなかった。ここに出てくる話はすでに古く、報道としては新鮮味がない。特に「だからどうすべきか。何が課題なのか」が何もなかった。おそらく日本には適切な映画ではないと思った。
- 4 日本ではリアルに感じにくいですが、これからの世界を映画に感じました。
- 5 前にTBS深夜に放送していた「CBSドキュメント」で水戦争の事を放送してた。けど、この番組も現在は放送が終わってしまったので、とても残念に思う。ドキュメンタリー的な番組は、いつも深夜なので、人の目には触れにくい。現実ってこんなもん。
- 6 湯水のように使うという諺が日本では何の抵抗感もなく使われているのですが、地球上全体の問題として、水に対して、意識する必要があると感じました。全ての環境が人と繋がっているということ、経済発展が大切なところを見失ってきたそのしっぺ返しが来るのではないか？その遠くないこの地球に住むものとしてストップさせる用意を持つことの必要を思う。
- 7 今後は石油ではなく、水だという指摘に考えさせられました。それと今私たちが直面しているのは放射能ですね。
- 8 子ども、若者の行動にびっくりしました。何の損得を考えない、純粋な地球生命の危機を感じる思いが企業だけでなく、私たち普通の市民をも変えていくのだと思いました。
- 9 何気なく手に取る各国の水・・・その先の事など考えもしませんでした。便利に慣れた生活を考え直したいと思います。

◇『宮崎 学さん 講演会』

- 1 宮崎さんのお話はとても興味深く勉強になりました。自然や動物を美しいだけでなく、切り取るお話や熱く語る語り口に気負わないでも生き物を愛する暖かさを感じました。機会があればまたお話をゆっくり聞きたいと思います。ありがとうございました。
- 2 とかく、かわいい、美しいだけの自然写真にいささかの疑問を抱いておりました。宮崎さんの存在を知ることができ、いろいろこれから拝見していきたいと思います。駒ヶ根には何回も行ったことがあります。また行きたくくなりました。
- 3 動物の目を通して見ると、現代の人間、ライフスタイルが異常であるなど痛感しました。
- 4 「自然界の写真」宮崎さんのお話に初めはほっとしましたが、こちらも又、たくさんの問題を知らせてくださるものでした。とても時機を得たよい企画に感謝します。
- 5 宮崎さんの自動カメラは2007年、2008年も沢山のクマがハイキング道で確認されたのでしょうか？2006年はドングリが不作でエサを求めて山を降りて来たクマが7,000頭も捕殺されました。山の荒廃に対しては一面的な見方をされているように思いました。
- 6 宮崎さんのお話を聞いていつか日本も環境破壊が進むと、とても危険を感じました。
- 7 自然はとても尊いものですね。とても良い時間を過ごさせていただきました。
- 8 地球は家主。イイですね。すばらしい講演でした。
- 9 宮崎さんによる東京のようす・・・ゾッとしました。私たちの知らない所でこんなにいろいろな動物が生きているなんて。バランスが崩れてきていることを痛感しました。わかりやすい写真とメッセージをありがとうございました。

【今夏節電対策としてあなたがおこなったことは何ですか？】

- 1 LEDを使用している。電源を切る。
- 2 エアコンを極力使用しなかったこと。付けても家で1カ所とした。我慢した。電気はこまめに消した。東日本大震災はいろいろなことを教えてくれた。
- 4 暑くてできませんでした。
- 5 今年特別ではないのですが、こまめに切ったり、最小限で過ごしました。あと、契約を1ランク下のものにしました。
- 6 冷房を使わない、服を着ない。
- 7 扇風機を2台新規購入した。太陽光発電の数値を意識して確認し、売電量を増やすようにした。すだれを活用した。雨戸を閉める時間をなるべく遅くした。
- 8 窓にサンシェードを付けて日陰を作る様にした。
- 9 就寝時間を早め、その分朝早く起きました。コンセントからこまめに抜きました。昼間のうちはエアコン使用を最小限にしました。
- 10 エアコンなしで過ごした（壊れたので。家族にはヒンシュクだったが）。遮光カーテンを買って付けた。蒸し暑さに耐えかねると短いシャワーを浴び、ついでにわずかの石けんで衣類をタライで踏み洗いし、洗濯機使用を減らした。

【その他お気づきのことがありましたらお聞かせください】

- 1 映画に期待したのに残念であった。
- 2 東日本大震災で被災された人に心からお見舞い申し上げたい。義援金も少額であるが、あちこちでやらせていただいた。復旧、復興に向けて今後も努力したい。
- 3 こういう機会に感激です。
- 4 東日本大震災の記録映画の上映と勘違いしていました。
- 5 人間の贅沢に再度注意していく。
- 6 とてもよかったですと思いました。この催しの主催団体について知りたかったです。
- 7 将来どのような生活をすべきか悩みます。都市の生活も刺激的で魅力的だし、→という気持ちが全部払拭されました！！
- 8 昨日も環境に関する映画をみたこともあり、人間も地球の生き物として自分の生活、生き方を考えさせられ、もっと深く考えようというキッカケとなりました。

以上